

Depuis un mois, les étudiants et lycéens ont montré leur détermination par leur forte mobilisation contre la loi Pécresse. Face à cette mobilisation (plus de la moitié des facs et plus de cent lycées bloqués) le gouvernement est en position de recul. Si ce mouvement tient et s'amplifie, l'abrogation est gagnable : rappelons-nous le CPE!!!

MANIFESTATION

contre la loi Pécresse

mercredi 12 décembre à 14 heure

place Masséna

CONTRE :

~ **la privatisation de la fac**

~ **l'augmentation des frais d'inscription**

~ **la sélection à l'entrée de l'université**

pour un enseignement supérieur public de qualité et ouvert à tous

LUTTONS ENSEMBLE

POUR L'ABROGATION DE LA LOI PECRESSE

Lycéens : pourquoi sommes nous concernés?

- Cette loi c'est la privatisation des universités par le biais d'une ouverture aux capitaux privés. Cela entraînera une forte modification des cursus avec à terme des suppressions de filières non-rentables (imagine-t-on Mac-do financer une licence sociologie et Carrefour financer une licence art ?)
- Pour attirer des capitaux privés les universités seront amenées à sélectionner de plus en plus à l'entrée en licence. Cela sera rendu possible par la procédure de pré-inscription mise en place par cette loi.
- La démocratie à l'université sera affaiblie à l'extrême, avec moins de place pour les étudiants dans les instances de direction et, sur le modèle du gouvernement de Sarkozy, le président d'une université concentrera entre ses mains des pouvoirs exorbitants.
- Pour certains, les annonces du gouvernement sont rassurantes... Le gouvernement, sous la pression de plus d'un mois de grève et devant le début de mobilisation des lycéens (qui avait permis la victoire contre le CPE) tente effectivement de calmer le jeu en faisant des concessions ("nous ne négocierons rien" disait-il 1 mois plus tôt). Mais ces quelques engagements ne remettent pas en cause la loi elle même. Les universités seront autonomes et pourront à loisir sélectionner (elles le font déjà sans en avoir le droit...) et augmenter les frais d'inscription (déjà 30€ de frais illégaux à Nice...)
- La baisse de mobilisation tant vantée par les médias reste très limitée dans la réalité : 29 universités bloquées le 4 novembre plus 6 les jours de manifestation... Les lycées sont plus difficiles à dénombrer et cela dépend des jours : une centaine bloqués? Les lycées pro se mobilisent contre la loi Darcos (Bac pro en 3 ans au lieu de 4) et les personnels et enseignants chercheurs sont de plus en plus nombreux en grève.

Sur Nice :

**St Jean d'Angély bloquée, Carlone mobilisée
Et les lycéens...?**

pour plus d'infos : cpalp06@laposte.net